

## Abschiednehmen von Otto von Habsburg

Pöcking, 7. Juli 2011

Am Aufbahrungsort von Otto von Habsburg in Kirche St. Ulrich in Pöcking drängen sich die Trauernden: Heute Nachmittag kamen spontan drei Busse aus Oberösterreich mit über hundert Reisenden um Totenwache zu halten. Sie hatten eine Reise nach Augsburg geplant, und sich dann kurzfristig entschlossen, Otto von Habsburg eine letzte Ehre zu erweisen und sich bei ihm für sein Wirken für Österreich und Europa, für die Freiheit und das Selbstbestimmungsrecht der Völker zu bedanken.

Otto von Habsburg ist noch bis zum Morgen des 9. Juli in St. Ulrich aufgebahrt, die Kirche ist Tag und Nacht geöffnet.

Am 9. Juli 2011 um 11.00 h wird ein Trauerzug von der Kirche St. Ulrich zur Kirche St. Pius stattfinden. Der Trauerzug, bei dem der Sarg überführt wird, wird gestaltet von den Vereinen der Gemeinde Pöcking.

Die Bevölkerung ist eingeladen, daran teilzunehmen.

Eva Demmerle, Pressesprecherin von Dr. Otto von Habsburg

Tel: +49-173-3573870

Mail: [edemmerle@habsburg.de](mailto:edemmerle@habsburg.de)

[www.ottovonhabsburg.de](http://www.ottovonhabsburg.de)